

No merecían subir

El vergonzante comportamiento de algunos de los futbolistas del Albacete Balompié en muchos partidos de esta liga que acaba de terminar, su falta de entrega y de coraje en la defensa y en definitiva de la ilusión de un pueblo que había confiado en ellos, debe servirnos para reflexionar sobre las causas que nos han llevado a esta situación.

Pero para que no haya equívocos, desde el primer momento debemos dejar claro que este equipo no merecía subir a primera división.

Esta equivocación no puede volver a repetirse.

Creemos que es de justicia reconocer la labor realizada por la actual directiva. Pero el punto de partida, la situación que había dejado Remiro Brotons, anunciaba una catástrofe.

Es difícil recordar una política deportiva más equivocada, sin sentido y errática que la desarrollada por José Ramón Remiro. Ni el entrenador, Manuel Jiménez, podía ser más descabellado, ni los futbolistas elegidos más desacertados. El dinero pagado por la plantilla, cerca de mil millones de pesetas, no tiene ninguna justificación racional.

No queremos en ningún caso, mientras no se tengan las pruebas, levantar más sospechas sobre un presunto reparto de comisiones recibidas por los intermediarios.

Agustín Argandoña y sus colaboradores, que se encontraron con un equipo ocupando los últimos lugares de la clasificación, con deudas fiscales cienmillonarias y déficits presupuestarios que se contabilizaban también en cientos de miles, no han podido ver culminada su labor con un ascenso a pesar de toda su dedicación. Pero resultaba casi imposible ni siquiera

soñar con algo más de lo alcanzado. Con los saldos comprados por Remiro -pagados por cierto como si se hubieran comprado en la galería de arte Christies- resultaba difícil hacer otro cesto.

Ni siquiera la afición del Alba, que acudió de forma masiva hasta el campo del Leganés con las ilusiones todavía intactas, les ha servido a estos profesionales para intentar mejorar su escasa clase con un poco más de coraje.

El año que viene la 2ª División será todavía más competitiva. Descienden 4 ó 5 equipos, según lo que haga el Mallorca en la fase de ascenso. Algunos de ellos, como el Sevilla, no van a dejar ni un respiro antes de situarse desde el primer momento en cabeza para que no quede la menor duda de dónde quieren estar.

La directiva del Albacete tiene ahora ante sí un reto sencillo: lograr devolver a la afición, lo que la afición le ha entregado al equipo sin desánimo durante toda la temporada. No tema Agustín Argandoña en tomar cuantas decisiones sean necesarias. Aunque éstas sean tan dolorosas como cesar a un entrenador cuando no actúa de forma clara. ¿No mereció el cese García Remón al castigar al Albacete con la ausencia de Iván Helguera en el último partido, con la excusa de que cuando le miró a los ojos y supo lo tarde que se había acostado, comprendió que no estaba en condiciones de rendir? ¿No sabe García Remón a qué hora se acuestan otros, tras visitar El Portón?

¡Qué decepción!

Los jugadores del Albacete, como decía Jardiel Poncela, han considerado que "el sacrificio es una virtud que siempre nos parece admirable... en los demás".

ROMOVIL

CONCESIONARIO NISSAN EN LA RODA
Y PROVINCIA DE ALBACETE
C/ MARTIRES, 209. - TEL. 44 34 44 - 02630 LA RODA



CONDUCE
Y DISFRUTA